

謹賀新年

道の駅 仁保の郷 リニューアル

2000年10月にオープンした道の駅仁保の郷（山口市）のリニューアル工事が続いている。機械／電気設備の更新はもちろん、建物の高断熱化など建物としての性能向上を行いながら、来訪者の増加に伴う増改築など多方面にわたってリニューアルを行っています。

工区を分けて、施設の営業を続けながら工事を行っており、昨年、4月に朝市広場が、続いて8月にレストランが先行オープンしました。引き続き、中央本館部分の工事を進めており、外構工事や隣接駐車場の新規整備などの3月完成を経て、4月に全面オープン予定です。



小淵沢の家



夫婦の週末住宅として計画された50m²ほどの住宅が完成しました。林の中の斜面地に一枚のスラブを浮かべ、そこに小さな離れと主屋を一つ屋根の下に並べることで、小さいながらも存在感のある佇まいを意図しました。外壁・建具から内装・家具まで木質系でまとめた落ち着いた空間の住宅です。

第19回公共建築賞[文化施設部門](国土交通大臣表彰)

2021年春にオープンした長野県立美術館が、第19回公共建築賞文化施設部門を受賞しました。設計・施工から竣工後の管理・保全に至る建築主、設計者、施工者の三者の取組が評価されたもので、大変嬉しく思います。



アームス使いこなし術 ARM-S MANUAL2025

高性能省エネサッシシステムアームスの使いこなし術ARM-S MANUAL2025が完成しました。標準編から、応用編まで、8年ぶりの全面改訂による「充実の一冊」になっています。

